

MEDIO: IMAGEN RADIO  
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN  
FECHA: 16/NOVIEMBRE/2016

## **El sector corporativo de México podría afrontar los mayores riesgos: S&P**

DARIO CELIS: Standard and Poor's consideró que aún es muy pronto para cuantificar la dimensión y el plazo del potencial impacto que podrían tener ciertas políticas de la administración Trump sobre la calidad crediticia del sector corporativo de América Latina.

Sin embargo, dijo que el sector corporativo de México podría afrontar los mayores riesgos, dados los estrechos vínculos económicos del país con Estados Unidos.